
 
 

 
 

COMPTE-RENDU  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Membres présents : Jean-Louis LAFLEUR – Jean-Jacques DUMAS - Gérard CHABOUD – Jean-
Louis PERRIN – Didier OMALY - Bernard PICHON – Fernand RABATEL – David PETER – Maryse 
CHAVE – Stéphane FERTIN – Sylvie REGNIER 
Membres excusés : Jean-Pierre PIN – Gilles SAHUC –  
 
Ordre du jour : 

- Marche Nordique Compétition. 
- Marche Athlétique Saison estivale 

 
Début de la réunion : 19 H 00 
 
Un ami vient de nous quitter Jean-Pierre YVARS dans la commission il était incontournable 
tant par son humour que son professionnaliste. Depuis septembre son absence était un 
manque dans nos organisations. 
 

Marche Nordique : Une réunion "marche nordique compétition" a eu lieu le 15 décembre 
en visio. Cette réunion avait pour but de faire le point sur la marche nordique en compétition 
dans la Ligue AURA et voir la possibilité de compétitions qui pourraient rejoindre le circuit 
national. 
Actuellement, la seule compétition labellisée est l'Euronordicwalk organisée par la société 
Kciop et qui se délocalise à Megève avec le club de Cluses et le comité de Haute Savoie comme 
support. FFA. 
Une réunion de préparation, à l'initiative de Patrick Penichon, a eu lieu le lundi 22 janvier, avec 
les responsables du Comité de Haute Savoie, le club de Cluses, Jean-Louis Perrin et Didier 
Omaly mais sans l'organisateur Kciop. Une prochaine réunion est à programmer courant 
février. 
Pour avancer en M.N.C. le souhait faire des championnats de ligue. 
 

Marche Athlétique :  

 

• Regroupement le 31/03 à Décines : inscriptions jusqu’au 20/03. 
 

• Match Inter ligues à Aubière le dimanche 11/02 : les juges marche seront aussi juges 
courses (Jean-Louis Lafleur, Gilles Sahuc, François Peigue, Corinne Lagarde, Sylvie 
Régnier). 

 

Commission Marche Athlétique 

Vendredi 9 Février 2024 – 19 H 00 

Visioconférence 

 



 

• Championnat de France Master en salle à Lyon du 1er au 3 Mars 2024 – Engagements 
jusqu’au 15/02. 
Les jurys « marche » seront mis à contribution pour les courses -→ grande amplitude 
horaire. 
Seront présents : Gilles Vicario, Gilles Sahuc, Jean Louis Lafleur, Jean-Pierre Pin, 
Bernard Pichon (le dimanche), Sylvie Régnier (samedi et dimanche, marche le 
vendredi), Corinne Lagarde. 

 

• Question sur l’organisation des championnats AURA à Aix les Bains les 22 et 23 Juin car 
les programmes des 2 journées seront chargés -→ à voir si possibilité d’organiser les 
épreuves de marche à Bourgoin le 18/05 en soirée, ou bien le dimanche 26/05 (en 
attente de confirmation du Comité de l’Isère). Horaires à voir en fonction de la chaleur. 

 

• Info sur l’indisponibilité du stade de Parilly après Juin cause réfection. 
 

• Info Championnat de France Master sur piste du 14 au 16 Juin à Thonon les Bains. 
 

• Info Challenge des Ligues le 6/10/24 : la Commission nationale de Marche a proposé la 
candidature de St Etienne ; en attente de la décision du Bureau Fédéral. 

 
Point sur les formations par David Peter : investissement personnel sans « retour », 
préférerait cibler les personnes intéressées sur la Ligue AURA car les personnes qui suivent les 
visios sont parfois moyennement intéressées et c’est décourageant.  
Concernant la Marche Nordique : une mise à niveau des officiels est à prévoir suite au 
changement de règlement.  

Fin de la réunion : 20 H 30 

 

          
  

 

 

 

 

 

 


